

et collaboré à divers journaux et revues du Canada et de l'étranger.

M. Bruchési est marié et père de deux filles.

M. Maybee est né à Moose Jaw (Saskatchewan) le 29 août 1918. Il a étudié aux universités de Toronto et de Princeton. En 1943, il s'engage dans la marine royale canadienne puis sert dans l'Atlantique du Nord. Il est libéré en 1946 et entre au ministère des Affaires extérieures. Il occupe ensuite des postes à Nankin, Canberra et Washington. Depuis août 1961, il est chef de la Division du personnel au ministère des Affaires extérieures.

M. Maybee est marié et a cinq enfants.

M. Williams est né à Nipigon (Ontario) le 31 janvier 1918. Il a étudié à l'Université de Toronto. En 1942 il s'engage dans l'armée canadienne, puis sert au Royaume-Uni et dans le nord-ouest de l'Europe. Entré au ministère des Affaires extérieures en 1946, il fait ultérieurement partie de la délégation du Canada auprès de la Commission de l'énergie atomique des Nations Unies à New York, puis de la délégation permanente du Canada aux Nations Unies à Genève jusqu'en 1953. Il occupe ensuite un poste à la Nouvelle-Delhi, puis est nommé en février 1956 à la Commission internationale de surveillance et de contrôle au Vietnam.

Rappelé à l'administration centrale en 1957, il est nommé en 1959 haut-commissaire du Canada au Ghana, en même temps qu'ambassadeur auprès des républiques du Togo, de la Haute-Volta et de la Guinée. En octobre 1962 il est nommé ambassadeur du Canada en Turquie.